

令和元年度就学援助新入
学用品費の前倒し支給
について

令和2年度に新小学1年
生・新中学1年生の保護者
に対して行う、令和元年度
就学援助新入学用品費の
前倒し支給の申請は、12月
20日(金)が締切です。

申請書に必要な書類を添付
のうえ、新小学1年生は、
学校教育課へ、新中学1年
生は、在学の小学校へ提出
してください。

令和2年度就学援助につ
いては、別途案内します。
☎学校教育課 ☎820・562
0



「この本、よかった！」(76)

『ぬくぬく』

飯野 和好・作 山本 孝・絵
(農文協)

皆さんにもおすすめした
い「くまどく本」、今月は、
第二聖徳幼稚園からです。

おとうさんが、へんな
しゃべりかたでよむのが、
おもしろいです。えも、だ
いこんにかおがあつたり、
いもに手と足があつておも
しろいです。なんかいいも、
よんでほしい本です。

柘井 隆(父)

干し大根と干し芋が広島
弁でお互いの状態を話した
り、孫の成長を見守ってい
る心温まる物語です。お父
さんが読むと喜ばれる絵本
の一つです。達川光男さん
風に読むのがコツです。



(生涯学習課)

今年もやります「ま冬の冒険隊」

12月4日～10日の人権週間にあわせ、絵本
の読み聞かせや人形劇などをとおして、子ども
たちが楽しみながら、思いやりや、人と仲
良くすることの大切さについて感じてもら
う、おはなし会を開催します。

☎12月14日(土) 11:00～12:00

熊野町立図書館

小学生以下(保護者同伴可) 定50人

▶プログラム

【絵本】【ペーパーサート】「じごくのそうべえ」など
詳しくは、保育園、幼稚園、小学校を通して
配付しているチラシをご覧ください。

☎生涯学習課 ☎820-5621

第51回 筆の都くまの町民文化祭
将棋大会結果

10月19日(土)に町民会館で実施された将棋
大会の結果は、次のとおりです。(敬称略)

▶A級

- 優勝 板井 志道(郷原)
- 準優勝 石原 圭(呉地)
- 3位 川本 公博(城之堀)
- 3位 藤井 儀守(呉地)

▶B級

- 優勝 津川 照明(平谷)
- 準優勝 浜崎 孝(呉市)
- 3位 広本 俊陽(呉市)
- 3位 東閑 勝(志和町)

▶C級

- 優勝 植田 敏雄(安芸区)
- 準優勝 板井 礼実香(郷原)
- 3位 白井 友和(石神)
- 3位 金井 広光(柿迫)

▶子どもの部

- 優勝 白井 遥都(石神)
- 準優勝 宇都宮 大和(萩原)
- 3位 渡辺 亮太(廿日市)
- 3位 鈴木 奏星(神田)

主催：日本将棋連盟安芸熊野支部

筆の都くまの町民文化祭実行委員会

体育祭開催

熊野高等学校

この地に (283)



爽やかな秋空のもと体育祭を開催しました。
去年は悪天候で開催できなかったため、その
思いを取り戻すかのように生徒全員が活気に
溢れ、たいへん盛り上がった体育祭となりま
した。「綱引き」ではPTAの人々にも参加して
いただき、各学年も一致団結して、白熱した
闘いになりました。また、生徒会では、毎年
恒例の「借り人競争」を計画し、今年は、さ
らに来場者の皆さまに楽しんでいただけるよ
うに、くじの内容に工夫を凝らしました。競
技に参加された人だけでなく、観覧されるた
くさんの来場者からも笑いあり、ゴールの度
に拍手を頂き、和やかで楽しいひと時とな
りました。各学年の集団演技では、1年生女子
「筆おどり」、2年生女子「マスゲーム」、1・
2年生男子による組体操「集団パフォーマンス」、
3年生は「フォークダンス」を行いました。
高校生の躍動感みなぎる演技に、最後まで
熱い声援を頂き、ありがとうございました。



「体育祭 綱引き」

熊野高等学校 ☎854-4155

みんなが輝いた運動会

熊野第四小学校

心配された天候もなんとか持ちこたえ、9
月28日、運動会を予定通り開催しました。

どの学年も「かがやく、くまよん子！」を
テーマに個人、団体、表現の競技・演技に全
力で行いました。また、競技の中にもキラ
リとした工夫やタイムリーな話題、地域へ
の思いなどを盛り込んでみました。

低学年の玉入れは、かわいいダンスと玉入
れのコラボレーションで、見ている人も思
わず笑顔になりました。中学年の筆踊りは、
保護者や地域の人、児童も巻き込んで、大
きな踊りの輪ができました。高学年の集団
行動では、ラグビーワールドカップでおな
じみのオールブラックスの「ハカ」やコミ
カルな動きを取り入れて観客の目を惹きつ
けました。

最後の種目である高学年選手リレーで、
会場の盛り上がりは最高潮。今年の白熱
した運動会は、白組が赤組の4連覇を阻
み、見事3年ぶりの優勝旗を手に入
れました。



(学校教育課)

昔遊びを通して心の交流

熊野第二小学校

10月29日(火)に、祖父母・保護者参
観日を開催しました。

5校時は、各クラスで道徳科の授業を見
ていただきました。6校時は、全員体育館
に移動して、子どもたちとおじいさんお
ばあさん、保護者の皆さんと、昔遊び
を通して心の交流をしました。

7つの昔遊び(ヨーヨー・お手玉・だ
るまおとし・けん玉・あやとり・ゴム
とび・こま回し)コーナーをまわりました。
おじいさんおばあさん、保護者の皆
さんに積極的に昔遊びに参加していただき
、たくさんの笑顔の花が咲きました。

6年生が下級生たちに優しく教えてい
る姿もたくさん見ることができました。
登校班や縦割り班の班長として毎日下
級生たちと接する中で、リーダーとして
の自覚が芽生え、それをしっかり行動に
移せるようになった証も見ることができ
ました。



(学校教育課)